



Avec la participation financière de :



Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud invite la population à sa 5^e édition de la Journée agricole interculturelle

Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud, le 25 août 2025 – Le samedi 13 septembre prochain s'annonce festif à Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud alors que la municipalité et l'équipe d'immigration de la MRC de Montmagny organisent, pour une 5^e année consécutive, la Journée agricole interculturelle au cœur du village. Une programmation colorée, savoureuse, musicale et familiale attend les visiteurs et la population locale à cette fête rassembleuse.

Dès 15 h, le public est invité à participer à un atelier de percussions et à un spectacle avec Haythem Aissaoui, à se déhancher au rythme de la Zumba, de la salsa et de la danse en ligne ou encore à parcourir les kiosques marocains, congolais et colombiens, ainsi que les kiosques de nourriture salée, sucrée et aux saveurs du monde. Petits et grands y trouveront leur compte grâce aux jeux gonflables, au basket-ball, au maquillage et au henné, sans oublier le soccer-bulle qui promet de faire bouger et rire autant les participants que les spectateurs. La soirée se conclura sur une note country avec un spectacle des Country Rangers, suivi d'un feu d'artifice pour clore l'événement en beauté.

Cette activité est rendue possible grâce à la participation financière du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration. Pour toute information, communiquez avec Élyse Mercier au 418 248-5985 poste 349 ou au emercier@montmagny.com